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平成３０年第６回豊山町教育委員会定例会会議録 
 

１ 開催年月日 平成３０年６月１５日（金） 

２ 開 催 場 所 豊山町役場 会議室３ 

３ 出 席 委 員 委  員  長    秋 田  勇 人 
委員長職務代理者    小 出  正 文 
委 員    青 山  美代子 
委 員    後 藤  明 美 
教 育 長    西 川    徹 

４ 欠 席 委 員 なし 

５ 説明のため

に出席した

職員 

教 育 参 事    海 川    覚 
教育委員会事務局長    安 藤  憲 司 
学 校 教 育 係 長    下 村  友 美 

６ 書 記 学 校 教 育 係 長    下 村  友 美 

７ 傍 聴 者 なし 

８ 議 事 日 程 日程第１ 前回会議録の承認 
 
日程第２ 委員長の報告 
 
日程第３ 教育長の報告 
 
日程第４ 付議案件 
 議案第１０号  豊山町教育支援委員会委員の委嘱等について 

 議案第１１号  豊山町社会教育委員の委嘱について 

 議案第１２号  豊山町文化財保護審議会委員の委嘱について 
報告第１号  給食センター建設に係る説明会について 

報告第２号  豊山町学校施設改築・長寿命化計画策定業務の実施

について 

報告第３号  平成３０年度とよやまサロンコンサート事業につ 

       いて 

報告第４号  平成３０年度愛知万博記念市町村対抗駅伝競走大

会（愛知駅伝）豊山町選手候補者記録会について 

報告第５号  平成３０年度第４７回豊山町民体育大会について 

報告第６号  平成３０年度豊山スカイプールの開場について 

 

日程第５ その他 
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委 員 長 

教  育  長 

 

 

 

 

 

 

 

開会の宣告（午前９時００分） 

 ただいまから、平成３０年第６回豊山町教育委員会定例会を開会し

ます。 
 
日程第１ 前回会議録の承認 

 議事に入ります前に、お手元に配布されております、平成３０年５

月１８日に開催いたしました平成３０年第５回豊山町教育委員会定

例会の会議録は、このまま承認してよろしいですか。 
 （「異議なし」の声） 
 第５回豊山町教育委員会定例会の会議録は、承認をいたしますの

で、閉会後に委員の皆様のご署名をお願いします。 
 

日程第２ 委員長の報告 

 それでは、私からこの間の諸般の報告をさせていただきます。 

 梅雨の鬱陶しい日々が続いております。体調にはくれぐれもご注意

ください。 

 先月の２６日に小学校の運動会が３校同時に実施されました。春に

開催するのは初めてで、先生方には大変であったかと思いますが、概

ね各学校とも順調に実施できたようでございます。天気もそこそこに

良くて、熱中症の心配をしなくて済むのは良いかと思いました。１年

生が入学早々ということで、少し準備をすることができない部分もあ

ったようですが、反面、上級生がそれを手伝って準備をしたというこ

とで、それはそれでお互いの学年がよい経験ができたのではないかと

思っております。ただ、この春実施が教員の多忙化解消の一環で行わ

れましたので、そちらの部分で、本当に多忙化解消になったか、各学

校で検証が必要ではないかと思います。 

 本日は、委員会の後、中学校教科用図書の下見をすることになって

おります。委員の皆様には、しっかりと確認くださいますよう、よろ

しくお願いいたします。 

 以上でございます。 
  

日程第３ 教育長の報告 

次に、教育長報告をお願いします。 

前回の定例会以降についてご報告いたします。 
５月２３日愛日地方教育事務協議会が春日井市役所で開催されま

した。同日午後からは、緊急情報広域ネットワーク活用訓練が実施さ

れました。５月２６日三小学校で運動会が開催されました。５月３１

日豊山中学校学校訪問がありました。６月５日町内校長会がありまし

た。同日午後から豊山町小中学校生徒指導推進協議会が開催されまし

た。６月１２日６月定例議会一般質問がありました。教育委員会関係

は、「学校整備計画」、「カラーユニバーサルデザイン」、「中学校卒業

後の支援」についての質問がありました。 
以上でございます。 
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日程第４  付議案件 

それでは、付議案件に入ります。 

「議案第１０号 豊山町教育支援委員会委員の委嘱等について」、

事務局から説明を求めます。 

―説明― 議案第１０号 

議案第１０号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

（発言なし） 

ご意見がないようですので、議案第１０号について原案のとおり可

決してよろしいでしょうか。 

（異議なしの声） 

議案第１０号は原案どおり可決されました。 

続いて、「議案第１１号 豊山町社会教育委員の委嘱について」、

事務局から説明を求めます。 

―説明― 議案第１１号 

議案第１１号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

先ほどの教育支援委員もそうですが、今回の社会教育委員の任期

が４月１日からとなっているが、なぜこの６月に行うのか、本来な

ら３月中に決めるべき事項ではないですか。 

はい、本来なら任期終了の前に示すべきではございますが、あて

職の方などは人事が固まっていない状況の中で、決めてしまうわけ

にはまいりませんので、このような時期になってしまいました。本

来は、４月以降のもっと早い時期やるべきではございますが、今回

はこのような時期での提案になってしまいました。ご理解のほどよ

ろしくお願い申し上げます。 

よろしいですか。他にご意見はございますか。 

（発言なし） 

ないようですので、議案１１号について原案のとおり可決してよろ

しいでしょうか。 

（異議なしの声） 

議案第１１号は原案どおり可決されました。 

続いて、「議案第１２号 豊山町文化財保護審議会委員の委嘱につ

いて」、事務局から説明を求めます。 

―説明― 議案第１２号 

議案第１２号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

（発言なし） 

ないようですので、議案第１２号について原案のとおり可決してよ

ろしいでしょうか。 

（異議なしの声） 

議案第１２号は原案どおり可決されました。 

続きまして報告に入ります。 

「報告第１号 給食センター建設に係る説明会について」、事務局

の説明を求めます。 

―説明― 報告第１号 
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報告第１号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

今後のスケジュールでは、平成３２年度までは今の所を使ってい

くわけですが、新しくなっても調理員などの働く方の体制は、今ま

でと変わらないでしょうか。 

新しい給食センターに職員がどれぐらい必要になるのか検討しま

す。衛生面の観点から厳重に区切られる区画もありますので、今ま

で以上に必要になることが見込まれることから、今後詳細に検討し

てまいります。 

よろしいですか。他にございますか。 

（発言なし） 

ないようですので、続きまして「報告第２号 豊山町学校施設改

築・長寿命化計画策定業務の実施について」、事務局の説明を求めま

す。 

―説明― 報告第２号 

報告第２号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

（発言なし） 

ないようですので、続きまして「報告第３号 平成３０年度とよや

まサロンコンサート事業について」、事務局の説明を求めます。 

―説明― 報告第３号 

報告第３号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

（発言なし） 

ないようですので、続きまして「報告第４号 平成３０年度愛知万

博記念市町村対抗駅伝競走大会（愛知駅伝）豊山町選手候補者記録会

について」、事務局の説明を求めます。 

―説明― 報告第４号 

報告第４号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

選手は、ここで全て決めるのですか。 

他にも、日時は未定ですが、２回目、３回目と行い、成績の良か

った方を選手として選考いたします。 

よろしいですか。他にございますか。 

（発言なし） 

ないようですので、続きまして「報告第５号 平成３０年度第４７

回豊山町民体育大会について」、事務局の説明を求めます。 

―説明― 報告第５号 

報告第５号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

（発言なし） 

ないようですので、続きまして、「報告第６号 平成３０年度豊山

スカイプールの開場について」、事務局の説明を求めます。 

―説明― 報告第６号 

報告第６号について、何かご意見、ご質問はございますか。 

おむつ着用の子どもは子ども用プールのみの利用だったのが、去

年の途中から大人用プールも利用できるようになった。なぜなのか

監視員に問い合わせたら、「おむつ着用の子どもが大人用プールに入

ってしまうことが多発し、監視員が注意するために時間と人員が取
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られてしまい、スライダーなどの危険な個所の監視に支障をきたす

ようになった。必ず保護者が一緒にいることを条件に大人用プール

の利用を認める」との回答でしたが、そういったことは事務局とし

て把握されているのでしょうか。 

こちらには、届いてはいませんが、施設を管理している社会教育

センターには届いていると思います。 

衛生面のこともあるので、今度の指定管理者との打合せ会で聞い

てみます。 

利用者で、外国の方でタトゥー（入れ墨）を入れた方が多い。タ

トゥー（入れ墨）を見ると驚いてしまいます。 

他の方に見えないようラッシュガードなどの着用をお願いしてい

ますが、このことも今度の指定管理者との打合せ会で徹底するよう

依頼します。 

よろしいですか。他にございますか。 

（発言なし） 

ないようですので、以上で付議案件を終わります。 

 

日程第５ その他 

次に、その他に入ります。 

事務局から、報告事項はありますか。 

 ―連絡事項― 事務連絡 

  その他、委員の皆様からご発言はありませんか。 

（発言なし） 

 

閉会の宣告（午前９時４５分） 

他にご発言もないようですので、以上で平成３０年第６回豊山町教

育委員会定例会を閉会します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


